



校長室だより No.8

季節の変化を感じながら・・・

学校のまわりの美しく紅葉した木々も、ここ数日の間にすっかり落葉し、爽やかな秋から厳しい冬へと季節が移り変わろうとしています。

先日、学校で冬の外掃除を行いました。全校みんなで協力して玄関前駐車場周辺の落ち葉を拾い集めたり、側溝にたまった落ち葉をかき出したりと一生懸命に作業を行いました。おかげで、学校周辺がすっきりととてもきれいになりました。周囲の自然が冬支度を始めるのにあわせて学校でも冬支度を始めます。その最初の取組が外掃除でした。

白峰小学校では、四季折々のすばらしさ、時には厳しさをまるごと体感する機会を大切にしています。私たち大人にとってこれから迎える厳しい冬も、子どもたちにとっては楽しく、待ち遠しい冬なのかもしれません。子どもたちと一緒に楽しむ気持ちをもって冬を迎えたいと思います。



★頑張りました!!持久走記録会★

10月31日に持久走の取組の成果を発表する持久走記録会を行いました。記録会では、誰一人としてあきらめる姿はなく、全員が真剣な眼差しでゴールを目指して走り切りました。また、応援している子どもたちも、みんなに大きな声援を送り、力と勇気を与えていました。そ



んな姿に心が震えました。

持久走は、自分との戦いです。本当に厳しい勝負です。でも、子どもたちは見事に勝利しました。記録発表の時の表情は、達成感や満足感にあふれていました。心も身体もたくましく成長している子どもたちに大きな拍手を送ります!!

区民文化祭参加 ～育友会事業～

今年も区民文化祭で白峰小学校育友会事業として「みかんの詰め放題」「にんじん輪投げ」「里芋販売」を行いました。たくさんの地域の皆様にご来店いただき、本当にありがとうございました。販売時刻前から行列ができ、子どもたちはしっかり対応できるかどうか、ドキドキしていたようです。少し手間取る場面もあったかと思いますが、温かく見守ってくださったり、優しく声をかけてくださったりしたおかげで、子どもたちは安心して一生懸命に活動することができました。心より感謝しております。また、子どもたちの「〇〇いかがですか～」の声を受け、何度もご購入くださった方もいらっしゃいました。子どもたちが地域の方々に大事に育てられていることを実感し、感激しました。



文化祭等は、子どもたちが地域の行事に参加し、地域の皆様と直接ふれ合うことができる

貴重な機会です。地域や地域の皆様の素晴らしさ、温かさに気づき、感謝の気持ちを持って地域に貢献できる子どもたちに成長して欲しいと願っています。今後ともご指導ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



校歌で絆プロジェクト 大成功！！

11月2日（土）に金沢駅もてなしドーム地下広場で開催された「つながる石川テレビまつり」の舞台イベント「校歌で絆プロジェクト」では、地域の方々にもご参加いただき、無事に「地域との絆」をテーマとした舞台発表をすることができました。

当日は、リハーサルをする時間もなく、一発勝負の舞台でしたが、さすが本番にめっぽう強い白峰っ子たち。いつも以上に立派に桑島民謡「いそぶし」の踊りと校歌を披露することができました。元気いっぱいに踊ったり歌ったりする姿に会場も盛り上がっていました。

この発表のリーダーは、6年生の瑚雪さんです。「白峰の素晴らしさ」を伝えたり、方言で話したり、舞台下で待ち構えている地域や保護者の方々に一緒に校歌を歌おうと呼びかけたり、一人で多くの役割を担ってくれました。また、アナウンサーさんからの突然のインタビューにも大人顔負けの見事な対応ぶりに、駆けつけた地域や保護者の方々も「がおって（感心して）」いました。

残念ながら、ゲストの「キンタロー。」さんが選ぶ「一番心を揺さぶったチーム」には選ばれませんでした。私の中では、断トツに「ジゲとシマの子ーらと大人衆ら」（チーム名）が最優秀賞です。子どもたちの一丸となった頑張り、地域の皆様の温かいお心、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそ実現した舞台でした。本当にありがとうございました。

桑島民謡保存会の皆様には、夜に練習会も行っていたいただき、また当日も生演奏で盛り上げていただきました。感謝申し上げます。

子どもたちと一緒に校歌を歌ってくださった地域の皆様、本当にありがとうございました。地域の皆様と校歌を歌うことができみんな大喜びでした。

このお話をしたときから「子どもたちにとっていい機会になる」とご理解ご協力くださった保護者の皆様のおかげで、また一回り子どもたちは成長しました。

子どもたちの舞台発表を見るためにわざわざお越しくくださった地域の方もいらっしゃいました。雨の中ありがとうございました。



「お〜」
「頑張るぞ〜」



「緊張する〜」



「そ〜れっ〜！」
「元気いっぱい踊る子どもたち」

「一緒に校歌うとてくれんこ〜。」
「よいにやあ。」
「しやあししよう。しやあししよう。」



みんなで心を1つに「校歌」を歌いました。感動！